
Indicações

Na Sessão Ordinária de
segunda-feira (18) foram

apresentadas 22 indicações

De  autoria  da  Vereadora
GRACIANE DE MADUREIRA:
1)  INDICAÇÃO  Nº  103/22,  que
“Indica  ao  sr.  Prefeito  o  reparo
asfáltico  na  Rua  Três  Barras,
defronte  ao  número  390,  na
Barra Funda”;
2)  INDICAÇÃO  Nº  104/22,  que
“Indica ao sr.  Prefeito a limpeza
do  espaço  onde  foi  instalado  o
parquinho  para  as  crianças  no
Plimec, na Barra Funda”.

De  autoria  da  Vereadora
PROFESSORA DELMIRA:
3)  INDICAÇÃO  Nº  107/22,  que
“Indica ao sr. Prefeito a operação
tapa buraco no piso asfáltico da
feira livre na Barra Funda”.

De  autoria  do  Vereador
PROFESSOR DERLY:
4)  INDICAÇÃO  Nº  108/22,  que
“Indica  a  recuperação  dos
balanços  de  águas  pluviais  da
Rua  José  Furniel  e  da  Avenida
Galdino”;
5)  INDICAÇÃO  Nº  109/22,  que
“Indica  a  revitalização  e  a
modernização  do  Campo  2  no
Estádio Municipal Carlos Affini”;
6)  INDICAÇÃO  Nº  110/22,  que
“Indica o recapeamento asfáltico
da  Rua  José  Ale  Ahmad
continuação  da  Rua  Américo
Timóteo, na Vila Nova”;
7)  INDICAÇÃO  Nº  111/22,  que
“Indica  a  realização  do  controle
de  pombos  no  Clube  da
Juventude  II,  no  Conjunto
Habitacional Humberto Soncine”;
8)  INDICAÇÃO  Nº  126/22,  que
“Indica  ao  Senhor  Prefeito  a
construção  revitalização  de  um
Campo  de  Futebol  Society  no
Jardim das Oliveiras”.

De autoria  do Vereador  DANIEL
FAUSTINO:
9)  INDICAÇÃO  Nº  112/22,  que
“Indica  a  limpeza/capina  das
praças do Bairro Lina Leuzzi”;
10) INDICAÇÃO Nº 113/22,  que
“Indica  a  limpeza/capina  e
calcamento  do  antigo  CRAS  do
Bairro Aldo Paes Leme”;
11)  INDICAÇÃO Nº  114/22,  que
“Indica  a  limpeza/capina  e  a
instalação  de  uma  arena  de
Beach  Tênnis  no  Club  da
Juventude  II  no  Jd  Murilo
Macedo”.

De  autoria  do  Vereador
RICARDO RIO:
12) INDICAÇÃO Nº 115/22,  que
“Indica  a  contratação  e/ou
realização  de  concurso  público
para  o  cargo  de  Terapeuta
Ocupacional,  no  município  de
Paraguaçu Paulista-SP”;
13) INDICAÇÃO Nº 116/22,  que
“Indica estudo para se avaliar  a
possibilidade de ser instalado um
bolsão  para  estacionamento  de
motos na Rua Marechal Deodoro
próximo  a  Unidade  Radiológica,
sendo  identificado  com  a
sinalização  no  solo  e  colocação
de  placas  indicativas  de
estacionamento  para  motos
nesta área”;
14) INDICAÇÃO Nº 117/22,  que
“Indica  a  sinalização  de  chão  e
instalação  de  placas  para
estacionamento de curta duração
em frente de todas as farmácias
instaladas  no  município  de
Paraguaçu Paulista”.

De  autoria  do  Vereador  FÁBIO
SANTOS:
15) INDICAÇÃO Nº 118/22,  que
“Indica  ao  Sr.  Prefeito  o  reparo
urgente  na  faixa  elevada
existente na Av Galdino”;
16) INDICAÇÃO Nº 119/22,  que
“Indica ao Sr. Prefeito a reforma
da iluminação do bosque ao lado
da EMEI Dona Cota”;

17) INDICAÇÃO Nº 120/22,  que
“Indica  ao  Sr.  Prefeito  a
ampliação  da  iluminação  no
bosque do Paço Municipal”;
18) INDICAÇÃO Nº 121/22,  que
“Indica  ao  Sr.  Prefeito  a
realização  de  manutenção  da
pavimentação na esquina da rua
das  Rosas  com  a  rua  Floriano
Brochado,  no  Parque  das
Acácias”;
19) INDICAÇÃO Nº 122/22,  que
“Indica  ao  Sr.  Prefeito  a
realização  de  manutenção  da
pavimentação na esquina da Av.
Siqueira  Campos  com  a  Rua
Rotariano  Antônio  Vicente  dos
Reis”;
20) INDICAÇÃO Nº 123/22,  que
“Indica ao Sr. Prefeito a retirada
dos trilhos da extinta estrada de
ferro e pavimentação da esquina
da rua  Antônio  Machado com a
avenida  Esportista  Joaquim
Leite”;
21) INDICAÇÃO Nº 124/22,  que
“Indica  ao  Sr.  Prefeito  a
realização  de  obras  de
urbanização  da  Praça  1º  de
Janeiro, no Jardim América”;
22) INDICAÇÃO Nº 125/22,  que
“Indica ao Sr. Prefeito instalação
de  um  local  municipal  para  a
realização de velórios no Distrito
de Conceição de Monte Alegre”.
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Requerimentos

Vereadores fazem
questionamentos ao Prefeito

Antian e ao Presidente Executivo
da Fundação Gammon

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira,  18  de  abril,  a  Câmara  de
Vereadores  aprovou  27
requerimentos. 

De autoria  do Vereador  DANIEL
FAUSTINO:
1)  REQUERIMENTO  Nº  089/22,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito
informações sobre  o  término  da
obra  de  sarjetão  na  rua  Anibal
Marques no Jd das Oliveiras”;
2)  REQUERIMENTO  Nº  090/22,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito
informações sobre a  reforma do
muro no Banespinha”;
3)  REQUERIMENTO  Nº  091/22,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito
informações sobre a manutenção
da pavimentação da rua Polidoro
Simões  próximo  a  escola  Vail
Justiniano de Toledo”;
4)  REQUERIMENTO  Nº  092/22,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito
informações  sobre  possível
transferência  do  médico  da
família da ESF VI da Vila Nova”;
5)  REQUERIMENTO  Nº  093/22,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito
informações  sobre  as  ações  do
Departamento  de  Saúde  para
enfrentamento da Dengue”;
6)  REQUERIMENTO  Nº  094/22,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito
informações  sobre  a  obra  de
Ampliação  do  Sistema  de
Drenagem do Conj. Hab. Antônio
Pertinhez,  na  Avenida  7  de
Setembro”;
7)  REQUERIMENTO  Nº  107/22,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito
informações sobre a manutenção
da  rua  Juvêncio  Aguilera  no
Distrito da Roseta”;

8)  REQUERIMENTO  Nº  109/22,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito
informações  sobre  o  orçamento
de  2020  para  aplicação  no  ano
de  2021  no  Departamento  do
Esporte”;
9)  REQUERIMENTO  Nº  111/22,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito
informações  sobre  os  gastos
referentes  aos  Campeonatos
Municipais”;
10) REQUERIMENTO Nº 115/22,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito
informações  sobre  melhorias  na
PGP-020”.

De  autoria  da  Vereadora
PROFESSORA DELMIRA:
11) REQUERIMENTO Nº 095/22,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações  sobre  o
empedramento de ruas na sede
do Distrito de Roseta”;
12) REQUERIMENTO Nº 096/22,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações sobre a ausência de
profissional  médico  para
atendimento na ESF – Roseta”;
13) REQUERIMENTO Nº 097/22,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações  sobre  a  Campanha
de  vacinação  contra  Covid  e
Gripe”;
14) REQUERIMENTO Nº 098/22,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações  sobre  a  falta  de
atendimentos  de  diversas
indicações”;
15) REQUERIMENTO Nº 099/22,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações sobre a  Reativação
da linha de ônibus São José das
Laranjeiras/Paraguaçu
Paulista/São  José  das
Laranjeiras”.

De  autoria  do  Vereador
PROFESSOR DERLY:
16) REQUERIMENTO Nº 100/22,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações sobre o cronograma
de recuperação dos balanços de
águas  pluviais  das  ruas  que
especifica”.

De autoria do Vereador  JÚNIOR
BAPTISTA:
17) REQUERIMENTO Nº 101/22,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações sobre uma possível
agressão  envolvendo
funcionários  da  coleta  de  lixo  e
almoxarifado,  inclusive  sendo
compartilhado  pelo  vice-prefeito
em  rede  social  o  vídeo  do
funcionário  supostamente
agredido”;
18) REQUERIMENTO Nº 108/22,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações  sobre  a
possibilidade  da  Secretaria  de
Saúde aumentar o valor de ajuda
de custo – TFD (Tratamento fora
do  domicílio)  que  hoje  é
equivalente  a  R$  8,00  (oito
reais)”.

De  autoria  do  Vereador
RICARDO RIO:
19) REQUERIMENTO Nº 102/22,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito,
informações  sobre  o  transporte
dos alunos da APAE local,  para
participarem dos jogos olímpicos
entre  as  APAEs  da  região,
realizado na cidade de Ourinhos”;
20) REQUERIMENTO Nº 103/22,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito,
informações  e  providências
referentes  a  defasagem  de
servidores  que  ocupam o  cargo
de  Auxiliar  de  Serviços  Gerais,
em nosso município
21) REQUERIMENTO Nº 104/22,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito,
informações  e  providências
referentes  a  manutenção  dos
Consultórios  Odontológicos  da
ESF III, na Vila Nova; e ESF IX,
no  distrito  de  Conceição  do
Monte Alegre”;
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22) REQUERIMENTO Nº 105/22,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito,
informações  e  providências
referentes ao Custeio de pessoal
para  Implantação  de  Projeto  de
Oficinas de Atenção Psicossocial
Expressivas  aos  pacientes  do
CAPS,  conforme  emenda
impositiva  do  vereador  Ricardo
Rio”;
23) REQUERIMENTO Nº 106/22,
que  “Requer  ao  Presidente
Executivo,  informações  sobre  a
Fundação Gammon de Ensino e
a situação atual da instituição”;
24) REQUERIMENTO Nº 110/22,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito,
informações  e  providências
referentes  a  aquisição  de
equipamentos  para  Sala  de
Recursos  Multifuncionais,  sendo
11  computadores  com
impressoras,  conforme  emenda
impositiva  do  vereador  Ricardo
Rio”;
25) REQUERIMENTO Nº 114/22,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito,
informações  e  providências
referentes a reforma e ampliação
da  ponte  que  dá  acesso  ao
Distrito de Roseta”.

De  autoria  do  Vereador
MARCELO GREGÓRIO:
26) REQUERIMENTO Nº 112/22,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito
informações  sobre  o  programa
paisagístico para a praça central
do bairro Lina Leuzzi”;
27) REQUERIMENTO Nº 113/22,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito
informações  sobre  Cronograma
de Poda de Árvores”.

Educação

Câmara parabeniza professor
Edilson Garcia por medalha

recebida

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira  (18),  a  Câmara  de
Vereadores  aprovou  moção  de
autoria  do  vereador  Daniel
Faustino,  que  parabeniza  o
professor  Edilson  Garcia  pelo
recebimento da honrosa medalha
“Ordem  do  Mérito  MMDC”,
principal honraria concedida pelo
Governo  de  São  Paulo  na  área
da educação.

Edilson  é  natural  do  Distrito  de
Ajicê, no município de Rancharia.
Nascido em 1967, mudou-se para
Paraguaçu  Paulista  em 1989.  É
viúvo,  tem  dois  filhos  e  dois
netos.  É  formado  em  Ciências
pela  Unoeste.  Cursou  também
Matemática  pela  Faculdade  de
Ciências e  Letras de  Presidente
Prudente. Estando no magistério
desde 1985, o professor atua na
escola Maria Ângela Batista Dias.

A  medalha  foi  concedida  ao
professor pelo seu trabalho sobre
Robótica, cujas aulas são as mais
disputadas  pelos  estudantes,
tendo  até  lista  de  espera.  O
projeto  atrai  principalmente  os
estudantes  com  necessidades
educacionais  especiais,  que
desenvolvem  suas  habilidades
motoras,  cognitivas  e
socioemocionais  de  forma  mais
dinâmica durante as aulas.

De  acordo  com  o  Decreto  que
regulamenta a “Ordem do Mérito
MMDC”,  o escopo da honraria é
conferir às personalidades civis e
militares,  instituições  públicas  e
privadas,  nacionais  e
estrangeiras,  que  por  seus
méritos  e  relevantes  serviços
prestados  a  educação  e  a
história,  hajam  por  merecer
especial  distinção,  bem  como
aqueles  que  tenham  contribuído
de  algum  modo,  para  o
engrandecimento  do  processo
educacional elevando o nome de
São Paulo e do Brasil.

“Para  nós  paraguaçuenses  é
motivo  de  grande orgulho  poder
contar  com  um  professor
engajado,  comprometido  com  a
educação  pública  de  qualidade,
que  não  mede  esforços  para
alcançar  a  excelência  do  seu
magistério.  Assim, apresentamos
esta  Moção  de  Congratulações
como  forma  de  reconhecimento
ao  trabalho  deste  incansável
professor,  exemplo  para  todos
nós”,  destacou o autor,  vereador
Daniel.

Câmara Municipal da Estância Turística de Paraguaçu Paulista - Abril/2022                                         3



Condolências

Câmara manifesta pesar pelo
falecimento de Marcela Gregório

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira  (18),  a  Câmara  de
Vereadores  aprovou  moção  de
autoria  do  vereador  Daniel
Faustino,  que  manifesta  pesar
pelo  falecimento  da  senhora
Marcela  Aparecida  Gregório
Rosa,  ocorrido  no  dia  28  de
março de 2022.

Marcela nasceu no ano de 1973
em Paraguaçu Paulista. Filha de
Maria  Aparecida  Gregório  e
Juvêncio  Ribeiro  Franco,  e  irmã
de  Marcelo  Gregório,  vereador
desta  Legislatura.  Viveu  a  sua
infância  na  rua  Acre,  no  bairro
Francisco  Roberto.  Infância
humilde  e  sempre  com  muitos
desafios  a  vencer,  estudou  na
escola  Maria  Angêla,  casou-se
aos  18  anos  de  idade  com
Etevaldo Rosa e teve três filhas:
Franciely, Kesly e Ana Carolina.

Mudou-se  para  o  bairro  Barra
Funda, onde viveu até o fim dos
seus  dias  de  vida.  No  ano  de
2019,  Marcela  realizou  um  dos
seus maiores  sonhos que era a
participação no ECC – Encontro
de Casais com Cristo, que é um
serviço  da  Igreja  Católica  em
favor  da  evangelização  das
famílias.  Também  desenvolveu
atividades na Casa de Maria, com
o  seu  esposo,  bem  como  era
membro ativo do grupo de canto
da igreja Santo Antônio. 

Infelizmente,  nesse  mesmo  ano
foi  diagnosticada  com  câncer,
causa  que  culminou  na  sua
morte.  Mesmo  distante  das
atividades que envolviam a igreja
por conta do seu tratamento e da
pandemia  da  Covid-19,  Marcela
sempre  contribuía  para  as
atividades  da  igreja,  como  os
grupos  de  orações,
acampamentos  e  a  liturgia  das
missas como um todo.

Sempre  foi  amante  nata  dos
animais,  contribuindo  ativamente
em  defesa  dos  pets,
aconselhando e direcionando as
ações  que  seu  irmão  Marcelo
desenvolvia  frente  a  ONG  de
proteção  aos  animais,  abrindo
mão  muitas  vezes  dos  seus
próprios  recursos  para  auxiliar
aqueles  que  buscavam  ajuda
nesse meio. 

Foi  uma  mãe  exemplar,  que
valorizava em primeiro plano sua
família, educando suas três filhas
de modo especial, com princípios
e  valores  que  fizeram  com  que
elas  crescessem  de  forma
admirável.  Lutou  durante  três
anos  contra  o  câncer,  sendo
diagnosticada com metástase na
mama, ossos e pulmão. Marcela
conseguiu  vencer  todos  esses
desafios, sempre de forma muito
aguerrida, com sorriso nos olhos,
cheia de fé, motivada a enfrentar
todo o tratamento que, de forma
incrível,  não  chegou  a  debilitar
sua saúde, fazendo com que as
pessoas  em  sua  volta
admirassem  sua  capacidade  de
resiliência,  frente  a  tão  difícil
situação.

Porém,  recentemente,  o  câncer
apareceu  no  fígado  e  durante
quatro  meses  Marcela  lutou
bravamente contra essa doença,
não resistindo e falecendo no dia
28 de março de 2022, na Santa
Casa  de  Paraguaçu  Paulista.
“Marcela  deixou  esposo,  filhas,
mãe,  irmão,  amigos  e  deixou
também  algo  ainda  mais
marcante  em  nossas  vidas:  o
exemplo  de  uma  mulher  ímpar,
coração  bom,  que  marcou  a
todos e que  hoje  brilha  no  céu,
sendo nosso anjo de luz”, disse o
autor, vereador Daniel Faustino.

Protesto

Câmara protesta pela
desvinculação da USP ao

Centrinho de Bauru

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira  (18),  a  Câmara  de
Vereadores  aprovou  moção  de
autoria  do  vereador  Daniel
Faustino,  que manifesta protesto
ao  Conselho  Universitário  da
USP com relação  a  deliberação
que  prevê  a  desvinculação  do
Hospital  de  Reabilitação  de
Anomalias  Craniofaciais
(HRAC/Centrinho  Bauru),  da
Universidade de São Paulo.

É  de  conhecimento  público  o
trabalho  de  excelência
desenvolvido  pelo  Centrinho  no
tratamento  dos  pacientes  com
fissuras labiopalatinas, anomalias
craniofaciais e deficiência auditiva
na  cidade  de  Bauru  (SP).  Os
trabalhos  e  pesquisas
desenvolvidos  pelos  docentes  e
servidores do Centrinho, ao longo
dos  55  anos  de  prestação  de
serviço  público  aos  pacientes
assistidos  pelo  SUS,  possui
reconhecimento  internacional,
dado  à  sua  grandeza  e
relevância.

Porém,  o  Conselho  Universitário
da  USP  deliberou  a
desvinculação  do
HRAC/Centrinho  Bauru  da
Universidade  de  São  Paulo,
causando  grande  apreensão  da
sociedade  civil.  Isso  se  deve  a
motivação do governo do Estado
em querer promover a gestão da
instituição  mediante  contratação
de Organização Social de Saúde,
por meio de chamamento público
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onde  as  interessadas  em
administrar  o  HRAC/Centrinho
irão  se  habilitar  no  processo  de
gerenciamento.

O  histórico  desfavorável  das
Organizações  Sociais  no
exercício da gestão dos serviços
de saúde no âmbito nacional aos
pacientes  do  SUS,  é  motivo  de
preocupação  aos  servidores  e
pacientes  assistidos  pela
instituição,  que  já  preveem uma
precarização  dos  trabalhos  de
excelência prestados à população
assistida pelo SUS.

Debates  foram  promovidos  com
as  instituições  sindicais
representativas  dos servidores e
docentes  (SINTUSP  e  ADUSP),
bem  como  as  discussões
promovidas  nos  meios  de
comunicação social no município
de Bauru, feito que repercutiu na
sociedade  civil  que  teme  pela
precarização  dos  serviços
oferecidos pelo Centrinho.

Esses  debates  só  não  surtiram
maior  efeito  porque  inexistiu
diálogo  com  a  superintendência
do  Hospital  de  Reabilitação  de
Anomalias  Craniofaciais  e  há
inflexibilidade  do  Reitor  da
Universidade  de  São  Paulo  em
promover  tratativas  para  impedir
a desvinculação HRAC\Centrinho
da USP.

A  Câmara  Municipal  de  Bauru,
compromissada  com  os  anseios
da  população,  também  vem  se
movimentando  em  busca  de
promover  diálogo  em  torno  do
tema  e,  por  meio  da  vereadora
Estela  Almagro,  levou  o  debate
para  dentro  do  Legislativo,
mediante discussão em Audiência
Pública  realizada  no  dia
16/03/2022, oportunidade na qual
evidenciou-se  o  processo  de
desmonte  do  HRAC\Centrinho,
fato  que  impõe  aos  agentes
políticos  manifestações  em
defesa da instituição de saúde.

“Por  hora,  a  única  esperança  é
demonstrar  nossa  indignação,
nossos protestos, apelar para que
os  membros  do  Conselho
Universitário  utilizem  de  suas
prerrogativas  e  pautem  novas
discussões  sobre  a
desvinculação  do  Centrinho  da
USP.  Por  esse  motivo,
apresentamos os protestos desta
Casa  Legislativa,  em  nome  da
população  paraguaçuense,
apelando  para  que  o  Conselho
Universitário da USP revogue sua
deliberação  acerca  da
desvinculação  em  questão  e
paute  novos  debates,  a  fim  de
que  o  Centrinho  continue
prestando serviços de excelência
à  população  do  Estado  de  São
Paulo”,  explicou  o  vereador
Daniel Faustino.

Encontro de Motociclistas e
Triciclistas

Câmara parabeniza
organizadores do evento em prol

da Santa Casa

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira  (18),  a  Câmara  de
Vereadores  aprovou  moção  de
autoria do vereador Ricardo Rio,
que parabeniza os senhores João
Henrique  Marques  Archila,  João
Paulo  Scaramboni  e  Sandro
Willian  Peres  Souza,  pela
organização  do  1º  Encontro  de
Motociclistas  e  Triciclistas
realizado  nos  dias  12  e  13  de
março  de  2022,  na  cidade  de
Paraguaçu Paulista.

O evento  foi  promovido  em prol
da Santa Casa de Misericórdia de
Paraguaçu  Paulista,  e  ocorreu
dentro das comemorações dos 97
anos de emancipação política da
cidade,  e  foi  sucesso  absoluto.
Motociclistas,  Triciclistas  e
turistas  de  várias  cidades  do
Estado de São Paulo e de outros
estados  estiveram  em
Paraguaçu.  Além  da  população
local  que  também  compareceu
para prestigiar o evento. 

Durante  os  preparativos,  os
organizadores pensavam em uma
maneira  de  fazer  com  que  o
evento  não  apenas  trouxesse
pessoas  de  outras  cidades  até
Paraguaçu,  mas  que  ajudasse
também  entidades  de  nossa
cidade. Assim,  surgiu a ideia  de
convidar e ceder espaço de forma
gratuita  para  que  entidades  e
artesãos pudessem comercializar
alimentos e mercadorias, durante
o evento.

Na praça de alimentação, a Casa
da  Sopa  comercializou  a  venda
de água e refrigerantes, enquanto
a Casa Lar comercializou a venda
de pizzas, obtendo 100% do lucro
revertido  para  cada  instituição,
além dos artesãos que venderam
seus  produtos  e  lembranças  de
Paraguaçu  Paulista.  Estima-se
que  o  valor  movimentado  de
vendas  das  barracas  durante  o
evento  tenha  superado  o
montante de 48 mil reais.

Além  disso,  a  cada  copo  de
chopp  que  era  vendido,  a
empresa  Haven  repassava  o
valor  de  1  real  para  a  Santa
Casa,  sendo  que  ao  final  do
evento,  o  total  repassado foi  de
2.271  reais.  Entre  as  receitas  e
as  despesas,  sobrou  livre  e  foi
revertido para a Santa Casa local
o valor total de R$ 3.690,40, além
da  arrecadação  de  171  kg  de
alimentos não perecíveis, 10 litros
de leite, 7 litros e 800 ml de óleo
e  5  unidades  de  produtos  de
higiene. 
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Entre os dias 12 e 13 de março
de  2022,  passaram  por
Paraguaçu Paulista mais de 350
motos, 14 triciclos, e mais de mil
pessoas  estiveram  em  algum
momento  no  evento,  sendo  que
90% do público eram pessoas de
fora da cidade.

“Quero  parabenizar  os
organizadores  João  Henrique,
João  Paulo  e  Sandro,  pela
coragem  e  determinação  que
tiveram para realizar esse evento
que  só  trouxe  benefícios  para
nossa  cidade.  Orgulho-me  de
pessoas como vocês, que fazem
a diferença em nosso município e
que, através da sua história, suas
lutas  e  seus sonhos,  incentivam
tantas outras pessoas a lutar por
seus objetivos, além de elevar a
patamares altos o nome da nossa
querida  Paraguaçu  Paulista.
Recebam  meus  aplausos.
Esperamos  que  outros  eventos
como este  sejam organizados  e
realizados em nossa cidade, a fim
de  atrair  turistas  e  fomentar  o
comércio  local”,  destacou  o
vereador Ricardo Rio.

Doação de Medula e Sangue

Câmara aprova projeto do
vereador Daniel para isenção em

concurso público

Reunida em Sessão Ordinária na
segunda-feira (18), a Câmara de
Vereadores  aprovou  projeto  de
autoria  do  vereador  Daniel
Faustino, que isenta o doador de
Medula Óssea e o doador regular
de  sangue  do  pagamento  do
valor  da inscrição em concursos
públicos em órgãos ou entidades
da administração direta e indireta
no município.

O  presente  projeto  tem  como
objetivo,  através  da  isenção  de
pagamento do valor da inscrição
em  concursos  públicos  no
município,  estimular os cidadãos
a  se  tornarem  doadores  de
medula  óssea  e  sangue.  No
Estado de São Paulo temos a lei
que trata da isenção apenas para
os doadores de sangue, porém, o
alcance deste projeto é maior ao
estender o benefício também aos
doadores de medula óssea.

Infelizmente,  existe  uma  crise
profunda e  crônica  de  oferta  de
sangue e derivados;  a demanda
cresceu  vertiginosamente  e  os
bancos  de  sangue  têm  sido
incapazes  de  atender  à
necessidade em tempo hábil. Da
mesma  forma  é  crescente  a
demanda  por  transplantes  de
medula  óssea  por  parte  de
pacientes portadores de doenças
hematológicas,  malignas  ou
benignas,  hereditárias  ou
adquiridas que afetam as células
do sangue.

A  oferta  também  está  muito
aquém  das  necessidades,  fato
que  tem  provocado  perdas  de
vida,  que  poderiam ser  evitadas
se dispuséssemos de um grande
número de doadores. Em ambos
os casos,  seja no que se refere
ao sangue e hemoderivados, seja
no  tocante  à  necessidade  de
medula  óssea,  a  questão  chave
está  em  se  expandir  de  forma
consistente  e  sistemática  o
número de doadores.

“A  quantidade  de  pessoas  que
realizam concursos é crescente e
diante  dessa  realidade,  surge
uma  oportunidade  relevante  de
estimular,  pela  isenção  do
pagamento do valor da inscrição,
os que realizam concursos a se
tornarem  doadores  de  medula
óssea  e  de  sangue”,  explicou  o
autor  da  proposta,  vereador
Daniel Faustino.

Ficarão isentos do pagamento do
valor  da inscrição em concursos
públicos  para  provimento  de
cargos e empregos em órgãos ou
entidades da administração direta
e indireta no município:

I  –  o  doador  de  medula  óssea,
regularmente cadastrado junto ao
Registro  Nacional  de  Doadores
Voluntários  de  Medula  Óssea
(Redome),  coordenado  pelo
Instituto Nacional do
Câncer  (INCA)  do  Ministério  da
Saúde;  II  – o doador regular  de
sangue,  cuja  doação é efetuada
junto a hemocentro, órgão oficial
ou entidade credenciada.
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O  doador  de  sangue  terá  que
comprovar  a  doação,  que  não
poderá ser inferior a 3 vezes em
um  período  de  12  meses,
conforme  dispõe  a  Lei  Estadual
nº  12.147/2005.  A comprovação
da  qualidade  de  doador  de
medula óssea ou de sangue será
efetuada  mediante  a
apresentação  de  documento
expedido pela  entidade coletora,
cuja  cópia  deverá  ser
apresentada no ato  de inscrição
do concurso.

Executivo

Câmara rejeita veto e aprova
projeto do Prefeito Antian

Na Sessão Ordinária realizada na
segunda-feira (18), a Câmara de
Vereadores  rejeitou  um  veto  e
aprovou um projeto do Chefe do
Executivo Municipal. 

Rejeitado:

1)  VETO TOTAL Nº  001/22,  de
autoria  do  Prefeito, aposto  ao
PROJETO DE LEI Nº 003/22 de
autoria do Vereador Ricardo Rio,
que “Institui a Semana Municipal
de  Informação,  Combate  e
Prevenção a Depressão”;

Aprovado:

2) PROJETO DE LEI Nº 083/21,
de  autoria  do  Prefeito,  que
“Dispõe sobre a regulamentação,
funcionamento,  cadastro  e
fiscalização  das  Agências  de
Turismo  no  Município”,  com  as
Emendas  nºs  003  e  004/22,
apresentadas  pela  CECLT  e
CPUOPS, respectivamente;

A  íntegra  dos  projetos  está
disponível no site da Câmara, em
“Matérias  Legislativas”  -
www.paraguacupaulista.sp.leg.br

Jornalista Responsável: 
Leonardo Volcean - MTB 49.924
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